



本郷小

会津美里町立本郷小学校
令和5年度学校だよりNo.23
令和5年10月5日
発行者 校長 星 潔

白鳳ハイキングに行ってきました！！

9月29日（金）に全校行事「白鳳ハイキング」を行いました。縦割り班での活動でしたが6年生が最高学年として、しっかりと下級生の面倒を見ながら活動してくれました。さすが「**チーム本郷**」の顔です。ピンゴオリエンテーリング、ピンゴゲームなどで、更に子ども達の絆が深まったと思います。延期でご迷惑をおかけしたところもあったかと思いますが、笑顔あふれる良い活動ができました。



本郷地区交通安全パレード！

10月4日（水）に予定されていた「本郷地区交通安全鼓笛パレード」ですが、10月11日（水）に延期になりました。延期に伴い、保護者の皆様にはいろいろとご迷惑をおかけしたと思います。延期日が好天に恵まれ、本郷小学校校歌の最後の演奏を響かせることができるように願っています。

本郷学園開校に向けて

「本郷地区クリーンキャンペーン大作戦」がいよいよ明日行われます。以前も記述させていただきましたとおり、この行事は小学校1年生から中学校3年生までの児童生徒が中心となって、縦割り班を作って、本郷地域をきれいにするという活動です。9月27日(水)には、本校に全児童生徒が集まって、事前学習を行いました。活動のねらいの説明や、当日一緒に活動してくださる鈴木文健さんの活動の様子などを視聴した後、各班に分かれて自己紹介や班長の決定、ゴミ拾い経路の確認などをしました。明日は小中学生が協力して地域を愛する心が育っていくものと思います。本郷学園に向けた行事第2弾、「**チーム本学**」頑張ります！！



校長のひとりごと

10月2日から教育実習生が本校で実習を行っています。夢への第一歩を着実に歩んでいます。将来の目標に向けて、周囲から様々なものを吸収しようと頑張っている姿は輝いています。やはり目標に向かってチャレンジしている姿は素敵ですね。

ところでお子様は将来の夢を持っているでしょうか？私の小学生時代の夢は「プロ野球選手」でした。本気でなれると思って、素振りやトレーニングなどをしていたのですが、これは努力だけでなんとかなるものでもなく、夢が叶わないことに気付くことになります。そこから別の夢をいろいろと持ちましたが、その夢に向かって本気で努力したというよりは、ただなりたいなと思っただけだったような気がします。初めて本気で夢に向かってチャレンジしたのは教師だったかもしれません。苦手だったピアノ練習に大学のピアノボックスに通いました。持久走に備えて家の周りを走りました。勉強もやっただと思います。「**チーム本郷**」の子ども達もいつも何か夢を持ってほしいなと思います。そしてその夢に向かって積極的に取り組んでいければいいなと思います。その挑戦が子ども達を成長させてくれると思います。